

AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL

Secretaría de Turismo del Estado de Chiapas

"MI CHIAPAS, MI ORGULLO"

La Secretaría de Turismo del Estado de Chiapas, con domicilio en Boulevard Andrés Serra Rojas No. 1090, Torre Chiapas, Piso 5, Col. Paso Limón, C.P. 29045, Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, es la responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcione, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Chiapas, la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Chiapas, y demás disposiciones jurídicas aplicables.

1. Finalidad del tratamiento de datos personales.

Los datos personales recabados a través del registro en la convocatoria *"Mi Chiapas, mi orgullo"* serán utilizados exclusivamente para:

- Verificar el cumplimiento de los requisitos de participación.
- Evaluar las propuestas enviadas.
- Contactar a las y los participantes para notificaciones y resultados.
- Difundir el material ganador con fines turísticos y de promoción del estado de Chiapas, en caso de resultar seleccionado(a).

2. Datos personales recabados.

Se podrán solicitar y tratar datos como:

- Nombre completo
- Edad
- Fecha de nacimiento
- Domicilio
- Teléfono
- Correo electrónico
- El material audiovisual y/o textual enviado en el marco de la convocatoria.

3. Fundamento legal

La Secretaría de Turismo tratará los datos personales antes señalados, con fundamento en los Artículos 5, 12, 13, 14, 19, 20, 21, 22, 23, 27, 28, 29, 31, 33, 34, 35, 37, 38, 39, 40, 41, 43 y demás correlativos, de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Chiapas, así también en el Artículo 20 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Chiapas y demás normativa que resulte aplicable.

4. Transferencia de datos.

No se realizarán transferencias de sus datos personales a terceros, salvo aquellas que sean necesarias y legalmente exigibles para el cumplimiento de las finalidades descritas y las previstas en la normatividad aplicable.

5. Medios y procedimiento para ejercer los derechos ARCO.

Los mecanismos, medios y procedimientos para ejercer derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición (ARCO) al tratamiento de datos personales. Usted podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición de sus datos personales (derechos ARCO) de forma presencial directamente ante la Unidad de Transparencia de la Secretaría de Turismo, en las oficinas de atención ubicadas en la Boulevard Andrés Serra Rojas No. 1090, Torre Chiapas Piso 5, Col. Paso Limón C.P. 29045 Tuxtla Gutiérrez, Chiapas; o a través de la Plataforma Nacional de Transparencia en la siguiente liga electrónica: www.plataformadetransparencia.org.mx, en el apartado de Solicitudes de Acceso a la Información, sub apartado de Datos Personales; o bien, mediante el correo electrónico turismo@transparencia.chiapas.gob.mx. Los procedimientos para ejercer los derechos ARCO se encuentran previstos en los Capítulos I y II del Título Tercero de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Chiapas, finalmente se le informa que usted tiene derecho a presentar un recurso de revisión cuando no este conforme con la respuesta, ante el la Secretaría de Anticorrupción y Buen Gobierno del Estado de Chiapas o bien ante la Unidad de Transparencia de la Secretaría de Turismo, misma que en caso de tener alguna duda sobre el ejercicio de sus derechos ARCO le atenderá, o si prefiere enviar un correo electrónico a la dirección antes señalada (turismo@transparencia.chiapas.gob.mx) o comunicarse a los teléfonos (961) 6170556, extensión 66219

6. Cambios al Aviso de Privacidad

Cualquier cambio en este Aviso de Privacidad será publicado en el portal web oficial de la Secretaría de Turismo del Estado de Chiapas.

7. Consentimiento

El envío de sus datos y material implica que usted ha leído y acepta el contenido del presente Aviso de Privacidad, otorgando su consentimiento para el tratamiento de su información en los términos aquí expuestos.

Fecha de Expedición del Aviso de Privacidad: 11 de Agosto del 2025.